

## Suzuki GSX-R 1000 zu gewinnen

**Zum 30-jährigen Bestehen der GSX-R-Baureihe verlost Suzuki eine GSX-R 1000 in der in Kürze erhältlichen „30th Anniversary Edition“. Die Aktion findet im Rahmen des Sachsenring-Grand-Prix (10. - 12.7.2015) statt. Der zweite Preis ist ein Suzuki Address 110 im Moto-GP- Design. Der dritte Gewinn ist ein Gutschein im Wert von 500 Euro für die Suzuki-Motorsportkollektion. Die Teilnahme am Gewinnspiel ist bis zum 10. Juli um 10 Uhr ausschließlich online (<https://news.suzuki.de/gewinnspiel/>) möglich. Danach können Teilnahmekarten nur noch direkt am Suzuki-Stand auf dem Sachsenring bis kurz vor der Verlosung ausgefüllt werden.**

Die Preise werden am Sonntag (12.7.2015) voraussichtlich von Motorsport-Legende Kevin Schwantz auf dem Sachsenring gezogen. Die Anwesenheit der Gewinner ist nicht erforderlich. Wer nicht persönlich vor Ort ist, wird im Falle eines Gewinnes von Suzuki benachrichtigt.

Im Oktober 1984 präsentierte Suzuki auf der IFMA in Köln zum ersten Mal die GSX-R 750 und begründete läutete damit die Gattung der Supersportler. Das neue Modell war 1985 die erste Race-Replica, die in Großserie gebaut und verkauft wurde. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Suzuki GSR-X 1000.

---